
 

 

FEVRIER DEVANT TA FACE (JOUR 1) 
Frère Maurice Mwehu, Pasteur 
Thème : SUR LES TRACES D’ELIE 
Sous-thème  de la semaine, du 30 Janvier au Samedi 05 Février 2022 : Un inconnu 
devant le roi 
 
Février devant ta face, ce grand rendez-vous d’enfants de Dieu. Des moments de 
prières, de supplications, de prosternation devant l’Eternel, notre Dieu et qui 
s’introduit sur les pas de Notre Père qui es  aux cieux, numéro 75.  
 
NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX -75- 
Matthieu 6 :12 ; 18 :21-22 ; Luc 17 :3-5 ; 1 Rois 17 :1 
 
Pardonne-nous nos offenses…, nous nous adressons à Dieu ; comme nous 
pardonnons à ceux qui nous ont offensé ; Nous nous adressons aux autres. 
Pour clore cette pensée sur la foi pour le pardon, nous répondons aux  questions 
suivantes : 
  

1. A quoi devait servir la première dose de la foi que les apôtres avaient déjà  et 
la deuxième dose qu’ils sollicitaient  auprès du maitre? 
 
La première dose de la foi avait fait des disciples enfants de Dieu tandis que la 
deuxième était pour accorder à un frère un pardon difficile.    
La foi qui avait suffi pour obtenir le pardon de Dieu à ces hommes disciples 
n’était plus suffisante pour pardonner aux autres. Dieu nous a pardonnés et 
nous pardonne facilement, alors que nous nous pardonnons difficilement.  Les 
hommes sont plus difficiles à négocier que Dieu lui-même. 
Nous jugeons les autres là où Dieu lui-même ne les jugent pas ; nous prenons 
souvent la place de Dieu en jugeant les autres comme si nous étions 
irréprochables.  Pourquoi sommes-nous très durs envers nos frères ?  
Jésus est venu pardonner. Pourquoi refusons-nous de nous pardonner ? 
 

2. Quel était le niveau d’augmentation de la foi d’Eli pour que ce serviteur inconnu 
ait décidé de se présenter au palais d’Achab avec l’assurance d’en sortir 
vivant ? 
 
Eli avait cette foi augmentée pour un tel défi sachant que c’était une période 
difficile où les prophètes de Dieu étaient mis à mort par le roi Achab et Jézabel, 
sa femme. 
La foi nous différencie de non-croyants mais la foi augmentée, elle, fait la 
différence au milieu des enfants de Dieu. C’est de cette foi qu’il s’agit cette 
année pour défier les situations, ainsi nous assisterons à des promotions… 
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Certes, la foi nous attache à Dieu, mais les choses impossibles et difficiles se 
négocient par la foi augmentée .Cette foi qui attache à Dieu, les disciples de 
Jésus et les sept mille prophètes cachés en avaient aussi. Pardonner sept fois 
dans un  jour à un frère et rencontrer Achab comme le fit Eli exigent la foi 
augmentée.  Nous nous distinguons des païens par notre foi en Jésus-Christ 
(la première foi) et la foi augmentée nous fait distinguer des autres enfants de 
Dieu par ses prodiges. 
 
Cette année, nous vivrons donc cette folie de la foi augmentée car pardonner 
à son frère 7 fois dans un jour est une preuve de maturité. Voulons-nous laisser 
des traces comme Eli ? C’est cette dose de la foi qu’il nous faut. 
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